
ATA NÚMERO QUATORZE 

 Aos Vinte e oito dias do mês de março de dois mil e dezessete, tendo como local 

a Biblioteca Pública Municipal, situada à Rua Salustiano Marty, número duzentos e 

setenta, reuniram-se os membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente, 

nominados, com a finalidade de elaborar o cronograma de reuniões para o ano de dois 

mil e dezessete e assuntos diversos. Ao iniciar a reunião o Secretário do Conselho deu 

as boas-vindas aos presentes e repassou a palavra ao Secretário do Meio Ambiente que 

falou das ações da Secretaria, tal como a operacionalização do aterro de resíduos do 

Município, ingresso no quadro da Secretaria do Fiscal Ambiental, o qual está sendo 

treinado e sobre a fiscalização do contrato de programa junto à Corsan. O 

representante, conselheiro da Corsan entregou ofício encaminhando resolução da 

Agergs que disciplina a disponibilidade do sistema de esgotamento sanitário, 

estabelecendo incentivo aos usuários. Tratados esses assuntos, ficou definido que as 

reuniões serão agendadas, as datas, a cada reunião, ficando a próxima para o dia trinta 

de maio, horário a definir. Presentes nesta reunião: Secretário de Meio Ambiente, José 

Protazio Ramos, Sargento Nelson Ferreira Martins, Edson Pituco, Margarida Soares, 

Franco da Rosa e Harold Guedes da Luz Filho. Nada mais a tratar, encerro a presente ata 

que vai por mim e pelos demais presentes assinada. 

Franco da Rosa- Secretário, Margarida Soares, José Protazio Ramos, Nelson Ferreira 

Martins, Edson Pituco, Harold Guedes da Luz. 


